たてしなの農畜産物ブランド推進講演会開催!



2015年3月7日(土)立科町農畜産物ブランド推進協議会主催

普段のお買い物を通して環境貢献!

EVI加藤は、立科町で行なわれた農畜産物ブランド推進講演会で約60名の 町民の皆様に、カルビーで培ったマーケティングやブランディングの考え方や、 これまで開発した環境貢献型商品の事例等をご紹介させていただきました。 講演会に参加された方々の感想はみな、とても良い刺激を受けたというもので した。また、この灯を絶やさず、町民の動きにつながるよう町としても引き続き支 援施策を考えていかなければなりません。(主催ご担当者談)

来場者の方々も、「世界のカルビーのお話が聞けた!」「カーボン・オフセット?」 「G&Cとは?」など大いに盛り上がり、今年度中に農業委員会、商工会に向け た説明会の開催を計画しておりその時には、またぜひとも協力をとのオファー をいただきました。

講演終了後の懇親会にも参加させていただき、日本の森と水と空気を守るため に環境貢献につながる商品のブランド化をともに進めていくことをお話しさせ ていただきました。



紹介のあと登壇するEVI加藤











メッセージがお買い物の起点

参加者からの質問

講演終了後の懇親会